



saasfee\*pavillon lädt herzlich ein zur Ausstellung:

tokyo  
ten art students  
ten days  
ten thousand kilometers

Ausstellungseröffnung:

Donnerstag, 3. Dezember 2015,  
19:00 Uhr

Öffnungszeiten:

Freitag–Sonntag, 4.–6. Dezember 2015,  
täglich 17–20 Uhr

Japan – Inspirationsquelle, Medienmetropole. Genau hierhin verschlug es im September dieses Jahres zehn Medienstudenten der Kunsthochschule Offenbach. Die Arbeiten, die in diesen Zusammenhang entstanden, sind bunt, experimentell und wild und spiegeln die unterschiedlichsten Eindrücke und Betrachtungen der jungen Künstler wieder. Entstanden ist ein Spektrum an Arbeiten von Collagen und Illustrationen, über Typografie- und Videoarbeiten. Innerhalb dieser vielfältigen Arbeiten verarbeiten die Ausstellenden ihre Impressionen der japanischen Kultur.

Eine Ausstellung  
mit Arbeiten von:

Mathias Bär  
Merlin Flügel  
Stephanie Kayß  
Leonie Link  
Maciej Medrala  
Valentin Oellers  
Alex Oppermann  
Marie Prangenberg  
Wagehe Raufi  
Marc Rühl  
Anna Skopp

Mit freundlicher Unterstützung des Kulturamts der Stadt Frankfurt  
saasfee\*pavillon, Bleichstraße 64–66HH, 60327 Frankfurt am Main, [saasfee.de/pavillon](http://saasfee.de/pavillon)

STADT  KULTURAMT  
FRANKFURT AM MAIN

hfg OF\_MAIN

 saasfee\*  
box.  
pavillon.  
gallery.  
lab.